
 

本日のロータリーソング   「我等の生業」 

我等の生業 さまざまなれど 集いて図る 心は一つ 求むるところは 

平和親睦 力むるところは 向上奉仕 おゝロータリアン 我等の集い 

 

２０１６年８月９日発行               第２７６３回例会 

 

 

 

 

 

―本日のプログラム― 

新年度委員長等就任の挨拶（その 4） 

 

―次回以降のプログラム― 

8/16 休会（クラブ定款第 6 条第 1節） 

8/23 地区研究会報告（その 1） 

8/30 地区研究会報告（その 2） 

 

 

 

 

 

第 2762回例会記録（2016年 8月 2日開催） 
 

 

 

点鐘・ソング 佐伯会長 ・ 君が代、四つのテスト 

ゲスト リュウ・カヒン君（米山奨学生） 

会長報告 

佐伯会長 

 

 

 

 

 

幹事報告 

滝澤幹事 

 

 

委員会報告 

出席委員会 

大貫委員長 

 

・臨時理事会報告： 下記の議案について承認されました 

①竜ケ崎二高バスケットボール部全国高校総体出場に係る賛助金の件。 

②全国コロッケフェスティバル in龍ケ崎 賛助金の件 

③第 2720地区（熊本）野田前ガバナー逝去に伴うお別れ会出席の件。竜ケ崎ＲＣ

より糸賀前会長の出席承認。他、倉沢前ガバナー、荒井地区幹事が出席。 

④撞舞保存会支援金の件。 

 

・ガバナー事務所より： ロータリー財団 100 周年記念シンポジウム公共イメージ 

向上協力金のお願い 

・回覧： ①仙台東ＲＣ 週報 ②財団室Ｎｅｗｓ8 月号 ③白戸ガバナーより公式訪

問のお礼状 ④野田前ｶﾞﾊﾞﾅｰ（熊本南ＲＣ）お別れ会・熊本の現状写真等 

 

会員 32名、出席 29名                    出席率：90.63％ 

              先々週の訂正出席率：93.75％ 

欠席： 関野君、関口君、池田君 

メークアップ： 熊本南ＲＣ（倉沢君、荒井君、糸賀君） 牛久ＲＣ（阿部君） 国際奉仕 

研究会（山崎君、若井君） 社会奉仕研究会（小島（孝）君、若井君） 

  

ＲＩ第 2820地区 第 7分区 
 

竜ケ崎ロータリークラブ 週 報



広報・雑誌 

岩田委員長 

 

 

 

ロータリーの友は昨年よりサイズが少し大きくなりました。 

8 月号から注目記事をご紹介致します。48 頁に規定審議 

会についての記事が載っています。これを読む前に縦書き 

の 17頁の藤谷護人氏（東京麹町ＲＣ）の「クラブ細則は各ク 

ラブが自主自立策定してよいか」という寄稿を読んでみる 

となるほどと理解が深まります。私もこの記事を読んで初めて分かったのですが、 

ロータリークラブには罰則規定や違反規定がないのです。定款 17条にも定款と細 

則が矛盾してはならないと書いてあります。これから竜ケ崎ＲＣも入会金等様々な 

問題について正しい細則ができるよう是非読んで頂きたいと思います。 

 

 

 

前年度会計報告: 前年度会長 糸賀君  監査 佐伯君 

前年度会計決算報告（別紙）を配布し内容を説明、承認された。 

 

 
米山奨学生 リュウ・カヒン君から： 

8/6（土）～7（日）に私が住んでいる阿見町の「ＭＹ阿見祭り」があります。お時間ありましたらどうぞお越

し下さい。 

 

 

新年度役員・委員長就任の挨拶（その 3） 
 

職業分類・会員選考委員長 沼野晃広君 委員：阿部君       

             増強委員会と連携しながら会員の増強を図ると共に、現在の新たな事業、分類を

検討しながらロータリーに相応しい人材選考を受け入れたいと考えております。話

によると来年度この委員会はなくなるかもしれないような話でございますので、

最後の一年汚点を残さないよう全うしたいと思っております。どうぞよろしくお願

い致します。 

 

          ロータリー情報委員長 杉野訓男君 委員：中嶋君、糸賀君 

           当委員会は 3年委員という事で、構成メンバーは委員長の私の他に、委員には直近

の会長であります糸賀君、中嶋君が控えていますので、これ以上ない贅沢な委員会

かと思います。そしてこの委員会の主な任務は、名前通り極めてシンプルでロータリ

ーについての情報を提供するという事にあります。具体的には次の３点に集約される

と考えています。 

1）通常例会とは趣を異にした集会を開催し、会員相互の意見交換を行うと共に親睦を図る。 

2）入会候補者・新会員に対し、オリエンテーションを実施し、ロータリーの理解を深める。先般行われたガバ 

ナー公式訪問の時に荒井増強委員長から今期は 3名の増員を予定していると報告があったので、当委 

員会が開店休業という事はないと信じています。 

  また、説明用の資料としてタイミングよく白戸ガバナーから頂戴した「今日からロータリアン」を有効に 

利用したいと思います。 

 3）ロータリー理解推進月間には、ロータリー情報に関する卓話等にて最新情報を提供する。特に今回は規



定審議会などで色々情報が錯そうしましたので、一度整理して説明できればと思っております。 

 という事で今期は何かと忙しくなりそうです。覚悟してまいりたいと思いますので今年一年宜しくお願い 

致します。 

 

 

８月は会員増強・新クラブ結成推進月間 

新しいアプローチを取り入れよう 

「入会してよかった」と思われるクラブとなるには、会員のニーズをしっかりと把握し、その期待に応える

ことが重要です。地域に貢献していると実感でき、仲間との友情を育むことのできるクラブとなるには、

どうすればよいでしょうか。 

クラブで新しいアプローチを取り入れるために「Ｍｙ Ｒｏｔａｒｙ」から以下のような資料をダウンロードでき

ます。是非会員登録して参考にしてください。 

 

クラブの健康チェック： クラブが地域社会にとって大切な存在であり続けるために、クラブを定期的に診

断しよう 

会員増強ガイド：地域にあった計画を立てよう： クラブ会員基盤の発展に向けた長期戦略を立てよう 

会員増強のための評価ツール： まずはクラブの現状評価から始めよう 

奉仕と友情の輪を広げよう： ロータリーに積極的に参加するためのさまざまな方法を紹介 

入会候補者情報プログラム： 入会者探しのお手伝い 

元気なクラブづくりのために： 活気あるクラブをつくるためのベストプラクティスを紹介 
 

会員増強月間によせて  白戸仲久ガバナーメッセージ 

RIには 7 月を除き、毎月特別月間が設けられています。今月 8 月はロータリーで最優先項目と言われてい

る会員増強・新クラブ結成推進月間です。 

今、自分がガバナーになり、私の入会のきっかけはどうだったろうかと振り返ってみると、古河ロータリーク

ラブが創立され 10 年目のことでした。 

 時の会長は私と同じ総和町に在住するお方で、私達の町にはロータリアンは唯一彼だけでした。「俺が会長

になったからには我が町からロータリアンを増強したい」と私共にも声が掛り、我が町から同時に 3人入会し

たことを記憶しております。40年前の会長も会員増強に余念がありませんでした。ロータリーの歴史は会員

増強の歴史と言っても過言ではありません。 

 そして、20数年在籍した同クラブよりガバナーを出すこととなり、ガバナーノミニーより「2年後ガバナー

に就任した時には新クラブを拡大することが命題なんです。白戸君協力をしてくれないか」とお願いされ、総

和ロータリークラブ（現：古河中央）を創立することに至っております。 

 私はロータリー会員として 40 年在籍しておりますが、ロータリアンは基本的に皆平等・対等です。会社等と

異なって縦割り社会ではありません。又、師弟関係でも無いと思います。人には資質と言うものがありますが、

会員を推薦する場合、先ずは協調性を重んじることだと思います。よく聞く話です。あの人が居るから止める

とか入会しないとかあるでしょう。さらにもう一つは謙虚さのある人だと思います。年上の人は勿論です。年

https://www.rotary.org/myrotary/ja/document/rotary-club-health-check
https://www.rotary.org/myrotary/ja/document/strengthening-your-membership-creating-your-membership-development-plan
https://www.rotary.org/myrotary/ja/document/membership-assessment-tools
https://www.rotary.org/myrotary/ja/document/connect-good
https://www.rotary.org/myrotary/ja/document/connect-membership-leads
https://www.rotary.org/myrotary/ja/node/113#bevibrantclub


下の人でも○○さんと言える素直な謙虚さです。片っ端から○○君とか或いは呼び捨てにする、自分程偉い

人はいないだろう等と自己中心では周囲の人は被害者になってしまいます。 

 このようなことを申し上げると、ガバナーの言うような理想的な人などどこにもいないよ、との声がきこ

えてきそうですが、ロータリークラブに入会された後、そのような人間になってもらえるよう、先輩ロータリア

ンのリーダーシップと一人一人が品性を高める努力をすることです。「朱に交われば赤くなる」という諺があ

ります。そして増強は永遠のテーマです。「数は力なり」ですから自分を磨きたいと思う向上心を持つ同志を

増やそうではありませんか。           2016/7/31 白戸ガバナー事務所ホームページより 

 

 

 

 

 

 

                8 月のお誕生日お祝い おめでとうございます。 

      18日  岩田邦夫君 

 

 

 

 

 

          

例会を欠席される方は当日午前 10 時までに糸賀副ＳＡＡ（電話090-1619-2899）に必ずご連絡ください。 

 

ＲＩ第 2820地区・第 7 分区  竜ヶ崎ロータリークラブ   創立：1959年 11月 25 日 

☆会長・佐伯優 ☆幹事・滝澤健一 ☆ＳＡＡ・毛利昭男 
☆ 例会場：常陽銀行竜崎支店２階 〒301-0011竜ヶ崎市横町 4209 電話 0297-62-2112 

☆ 例会日：火曜日・12：30～13：30         URL: http://ryugasaki-rc.org/ 

☆ スポンサークラブ：土浦ロータリークラブ    ☆  姉妹クラブ：仙台東ロータリークラブ 

阿部君より： 

今年の９月から３ヶ月間毎日新聞の社会面に毎週竜ケ崎一高が掲載されることになりました。そこで美

浦、土浦、牛久、竜ケ崎、取手、藤代、河内、新利根の営業総括が私の為、もし紹介して頂けるお客様がい

らっしゃればどうぞよろしくお願い致します。 

 

 
￥３００，０００ 

・倉沢君  皆様のお力添えでガバナーの任務を遂行できました。お世話になりました。気が楽になりました。 

￥ ８．０００  

・若井君  倉沢ガバナーお疲れ様でした。またご馳走様でした。妻の誕生日祝いを頂きました。 

￥ ３．０００ 

・阿部君  毎日新聞何卒よろしくお願い致します。 

・荒井君  7/31～8/1 糸賀直前会長、大変お世話になりました。有難うございました。 

￥ ２，０００ 

・北 君  アルシェまでの送迎を渡利君の奥さんと諸岡君にお世話になりました。 

・岩田君  誕生日祝いを頂きました。 

・小島（孝）君 週報に写真が載りました。早退します。 

￥ 1．０００ 

・山崎君  早退します。 

 

 

http://ryugasaki-rc.org/

